



Diputados ratificarán el miércoles a Édgar Amador Zamora en la Secretaría de Hacienda

ENRIQUE MÉNDEZ

Después de negociaciones con las bancadas, y en una señal de confianza hacia los mercados nacionales y externos, la Cámara de Diputados ratificará esta misma semana como titular de Hacienda a Édgar Amador Zamora, quien será citado a comparecer pasado mañana ante comisiones.

El nuevo secretario “forma parte de una corriente que apuesta a estados fiscales y financieros fuertes”, dijo el vice coordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar.

La Comisión de Hacienda fue convocada para el miércoles, a discutir el dictamen que ratifica los nombramientos presidenciales de Amador Zamora, así como de Carlos Gabriel Lerma como subsecretario de Ingresos, y de Roberto Carlos Fernández como tesorero de la Federación.

En entrevista, Ramírez Cuéllar sostuvo que la ratificación de Amador Zamora se da en un contexto de que la nueva administración hacendaria eleve la inversión pública y privada, refuerce la política para garantizar el incremento del PIB en 2025 y se logre superar el estancamiento secular de la economía.

Además, poner en marcha el Plan México para sustituir importaciones, darle mayor contenido regional y valor agregado nacional a la producción y las exportaciones y asimismo fortalecer el sistema de financiamiento de la banca de desarrollo para el impulso de las pequeñas y medianas empresas, señaló.

Ramírez Cuéllar consideró que todavía está pendiente garantizar la progresividad fiscal, que permita fortalecer financieramente las nuevas responsabilidades del Estado mexicano.

En el caso del nombramiento de la presidenta Claudia Sheinbaum, el legislador informó que, junto con el coordinador de la bancada, Ricardo Monreal Ávila, Morena conversó con los otros grupos parlamentarios “y esperamos que salga por unanimidad de votos”.

Refirió que el nuevo funcionario tiene experiencia en la relación con agentes económicos y se prevé que, bajo su condición de la política hacendaria, “las metas de crecimiento para 2025 se lograrán a partir de una mayor inversión privada, bajo nuevos esquemas de inversiones mixtas en todos los sectores y estrategias de empresas de coinversión para que podamos superar la situación que se vive a nivel nacional e internacional”.

Sostuvo que el nuevo secretario “es una garantía de una relación muy fuerte con los mercados internacionales, las agencias económicas que rigen las calificadoras y organismos como el Banco Mundial y el FMI. Llegó en el momento indicado para enfrentar la embestida que Estados Unidos ha desatado contra el libre comercio y la amenaza de aranceles”.



▲ Édgar Amador Zamora durante una de sus últimas actividades como subsecretario de la SHCP.
Foto Marco Peláez